

Insgesamt müssen wir im Jahre 1972 erreichen, daß sich die Entwicklung, Bearbeitung und der Abschluß von Vorgängen insgesamt stärker auf die tatsächlichen politisch-operativen Schwerpunkte konzentriert und besser als bisher der Bekämpfung und Beseitigung entsprechender operativer Schwerpunkte Rechnung trägt.

Eine weitere Aufgabe besteht darin, aus der Gesamtheit der vorhandenen Vorgänge die in eine schwerpunktmäßige und beschleunigte Bearbeitung zu nehmen, bei deren Abschluß der größtmögliche operative Nutzeffekt zur Veränderung der politisch-operativen Lage erzielt wird.

Ich habe bereits auf dem Führungsseminar mit aller Eindringlichkeit darauf hingewiesen, daß das Hauptproblem der Vorgangsbearbeitung, der Schlüssel zur qualifizierten Realisierung der Aufgaben zur Vorgangsbearbeitung in der Entwicklung und Schaffung solcher qualifizierter IM liegt, die auf Grund ihrer Fähigkeiten, Kenntnisse und Erfahrungen tatsächlich objektiv und subjektiv in der Lage sind, die operativen Aufgaben im Arbeits-, Wohn-, Interessen- und Freizeitbereich der verdächtigen Personen mit hohem Nutzeffekt zu lösen.